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Alumnos Premiados por su: PREMIOS ACADÉMICOS 

EXCELENCIA ACADÉMICA 
Los jóvenes estamos cansa
dos de discursos y palabras 
carentes de contenidos y 
testimonio y sobre lodo por 
la presente situación en que 
vivimos, la cual lejos de ser 
un aliciente para continuar 
luchando por nuestros idea
les, nos presenta un pano
rama deplorable que nos 
hace sentir impotentes y sin 
esperanzas". 

Expresó la alumna 
Nora Leticia Albores 
Fernández, del sexto semes
tre de Psicología de la 
UPAEP. en representación 
de los alumnos que se hicie
ron acreedores a los premios 
Cruz forjada, Mérito al Estu
dio y Mención Honorífica -
667 - por su aprovechamien
to académico durante el se
mestre escolar agosto 94-
enero 95. 

Ante la presencia de 
las autoridades universita
rias y de los bachilleratos de 
la UPAEP e incorporados, 
así como de padres de fami
lia que acompañaron a los 
alumnos galardonados, la 
alumna de Psicología seña
ló que los jóvenes pueden 
continuar indiferentes y 
como meros espectadores 
ante la injusticia y la corrup
ción, observando como se 
destruyen los anhelos. De 
manera interrogativa se diri
gió a los ahí presentes, ¿De
seamos continuar en un 
mundo de ignorancia, de 
mentiras, hundidos en pro
blemas económicos y crisis 
políticas y sociales9 o ¿Se-

667 alumnos obtuvieron reconocimientos por su excelencia académica, teniedo como 
sede el Recinto Ferial. 

remos hombres y mujeres 
con un afán egoísta de ga
nancia y sed de poder, sin 
responsabilidad, de tal ma
nera que frenemos el desa
rrollo de nuestro país con se 
ha venido haciendo hasta 
ahora?. 

Leticia Albores, al di
rigirse a sus compañeros de 
las diferentes escuelas y fa
cultades, asi como de los ba
chilleratos de esta casa de 
estudios y de las institucio
nes incorporadas, aseveró 
que tienen la gran responsa
bilidad en sus manos y en 
sus corazones ante las exi
gencias de una vida digna, 
porque dijo que también se 

puede fallar por temor, inde
cisión y en el fondo por co
bardía. Por lo que los jóve
nes representan la fuerza 
que necesita el mundo para 
cambiarlo, y entregando to
das las potencialidades en 
cada una de las cosas que 
se realicen 

Por su parte, corres
pondió al Lic. Matías Rivero 
Aguilar, director de la facul
tad de Derecho de esta casa 
de estudios, enviar el men
saje por parte de los maes
tros, al señalar que los jóve
nes constituyen la avanzada 
del nuevo México, que en 
éstos tiempos está surgien
do, de la nueva patria que 

con ánimo renovado se le
vanta de la postración y la 
herida que le ha ocasionado 
la perversidad 

Acotó que la búsque
da de la excelencia acadé
mica tiene su mejor resulta
do en "ustedes hombres de 
calidad, almas grandes, es
tudiantes exitosos", pero los 
exhortó a que nunca olviden 
que los dirigentes que la so
ciedad actual reclama, de
ben ser en primer lugar sen
cillos y humildes. El recono
cimiento, la distinción es un 
"denano", un compromiso; 
jamás una vanidad que nos 
aleje de nuestras gentes, de 
nuestros amigos. 

El Lic. Sergio Mastreta Guzmán, director de la 
radiodifusora 105 FM, participó en la serie de confe
rencias del "Día del Administrador". 

SEGURIDAD 

Reconoce la Autoridad la 
Inseguridad en el Estado 

Al reconocer la realidad las autoridades gubernamentales 
que en nuestro estado existe inseguridad, anunciaron una inversión 
de 20 millones de nuevos pesos en mejorar los cuerpos de seguri
dad y justicia, esto es un reconocimiento tácito de una realidad que 
no se puede ocultar y una decisión ante la demanda de la ciudada
nía por mejorar la seguridad en la entidad, es sin lugar a dudas un 
reconocimiento a los pedimentos de la comunidad, y una constan
cia que los universitarios no se equivocaron en exigir respuestas y 
acciones concretas, que si bien no son todas las solicitadas por la 
comunidad son un principio, UNIVERSITARIO no nos equivocamos 
valió la pena. 

CRUZ ROJA 

Reconocimiento a la 
UPAEP, de la Cruz Roja 

Los jóvenes bien orientados pueden ser hombres de 
provecho y estar comprometidos con su país y con su co
munidad, por lo tanto, es importante mostrar confianza en la 
juventud que se está formando y. que serán los hombres del 
mañana, enfalizó Elizabeth Rojas de Porta López, Presidenta 
del Comité de Damas de la Cruz Roja, durante la entrega 
del reconocimiento que hicieron por parte de esta institución 
-Cruz Roja- a la UPAEP, por su apoyo en la presente Colec
ta Nacional realizada en días pasados. 

Durante la ceremonia de Honores a la Bandera se 
entregó una placa de reconocimiento a los alumnos que par
ticiparon en la Colecta Nacional de la Cruz Roja, dicho reco
nocimiento lo recibió la alumna Isabel Sánchez Agís de la 
escuela de Administración de Empresas de esta casa de es
tudios 

Asimismo Elizabeth Rojas de Porta López, dijo que 
la Cruz Roja seguirá viviendo siempre por la actitud de per
sonas como los jóvenes universitarios que se interesan por 
trabajar en conjunto por el bienestar del país. 

Señaló que el monto obtenido en las 500 ánforas de 
la presente colecta fue de N$ 49.928.00 nuevos pesos, lo 
que representa un 85 por ciento más a lo recaudado el año 
pasado. 

Por último, indicó que es importante que la sociedad 
cuente con instituciones como la UPAEP, que se preocupan 
por los problemas que aquejan a la comunidad de la cual 
forman parte y que de manera desinteresada contribuyen 
aportando soluciones en la medida de sus posibilidades. 

En el acto se contó con la presencia del Presidente 
del Consejo de la Cruz Roja, LAE Alvaro Porta López S. y 
de Elizabeth Rojas de Porta López, Presidenta del Comité 
de Damas de Dicha institución y por parte de la UPAEP, se 
contó con la presencia del rector M.A. Mario Iglesias García 
Teruel y de directores de las diferentes escuelas profesiona
les 

Miembros de la Cruz Roja entregaron un reconocimiento a 
la Comunidad universitaria de la UPAEP. por su participa
ción en la Colecta Nacional. 
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CIENCIAS DE LA SALUD 

Mejorar los Servicios Públicos 
Para Controlar el Cólera 

AGRONOMÍA 

El cólera aún tarda
rá en desaparecer porque 
hay deficiencias en nues
tros servicios públicos y 
sobre todo porque nos fal
ta educación, el día que las 
medidas preventivas for
men parte de nuestra cul
tura se erradicará la bacte
ria. Dijo en entrevista el Dr. 
Abel Cruz García, Coordi
nador Operativo de la 
Maestría en Salud Pública 
de la UPAEP. 

Abundó sobre las 
causas del problema: 

En zonas margina
das es propenso el caso 
porque no cuentan con 
agua potable, ni drenaje y 
en casos extremos ni el vi
tal líquido, señalando tam
bién la deficiente situación 
económica y cultural que 
provoca que no haya cuida
do en la higiene personal. 

Otro elemento es lo 
que él llamó "portadores" 
que son personas enfer
mas y preparan los alimen
tos que consumimos y 
automáticamente nos con
tagian. 

Ahora, los presiden
tes municipales tienen la 
obligación de clorar el agua 
y si eventual mente se de
tiene la cloración se corre 
el riesgo de contarminarse 
y enfermar a toda una enti
dad. 

UNTO DE 

Aclaró que los adul
tos son los que corren más 
riesgo a enfermarse porque 
comen "cochinadas" en 
cualquier lugar que les dá 
hambre, aunque la mayo
ría piensa que los niños, 
porque no se lavan las ma
nos, se chupan objetos, sin 
embargo están atados a 
comer en casa y libran la 
bacteria. 

Recomendó tomar 
en cuenta las siguientes 
medidas sanitarias: lavarse 
las manos antes de comer 
y después de ir al baño, 
preparar los alimentos 
higiénicamente, comer los 
alimentos bien hervidos, to
mar agua purificada, etc. 

Y entre las medidas 
epidemiológicas tenemos: 
Conocer e identificar los en
fermos para que acudan 
con un médico al tener 5 ó 
6 evacuaciones, más de lo 
normal , fiebre, vómito, y 
rehidratar de inmediato al 
enfermo, notificar a salubri
dad para que ellos tomen 
medidas necesarias y no se 
extienda más la enferme
dad. 

Para concluir dijo 
que se declaró estado de 
alerta en una entidad con 
un sólo caso y es importan
te notificar del caso dentro 
de las primeras 48 hrs. para 
evitar contagios. 

ENCUENTRO 

SOY OTRA 
Soy otra. Otros quizá no lo perciben, 

pero estoy segura. 
Antes mi vida era obscura; me 

depr imía y enojaba fác i lmente. 
Cosechaba éxi tos sin sent ido. 
Aparentemente era feliz, aunque sólo yo 
sabía que no, que dentro de mí había una 
inquietud insaciable, que ni mis triunfos 
lograban calmarla. 

La desesperación constantemente 
me invadía. La ansiedad y la duda dirigían 
mi vida. No era yo, era sólo lo que otros 
querían ver, menos lo que yo quería ser. 

Hoy siento que vivo, puedo decir 
"YO". Mi mente ya no es un rectángulo, 
ahora es un espacio abierto que 
comprende o trata de hacerlo. No tengo 
miedo y he descubierto el MISTERIO de 
la vida, su sentido. Ahora se porqué 
existo. 

No estoy sola, puedo sentir la 
presencia del SEÑOR en el Rostro de 
cada uno de ustedes, de las personas que 
me rodean y quiero. 

Vivo en compañía. 

Wendi. Estudiante Universitaria. 

Faltan Recursos y Organización 
Para Eficientar el Campo: RCD 

La capacitación y la 
organización son la clave de 
las zonas productivamente 
ricas con habitantes pobres, 
declaró en entrevista el Ing. 
Ramiro de la Cruz Díaz, di
rector de la escuela de agro
nomía fitotecnia. 
Todo producto que pueda 
generar una ganancia es via
ble y en nuestro estado te
nemos zonas potencialmen-
te ricas pero no hay conoci
miento en cuanto a la pro
ducción; no hay medios eco
nómicos para llevarlo a cabo 
y suponiendo que lo hubiera 
, como en el sexenio pasa
do, nos enfrentamos a pro
blemas de organización y 
capacitación de productores. 

Opinó que normal
mente en nuestros planes de 

Ing. Ramiro de La Cruz Díaz, di
rector de Fitotecnia-Agronomía 

gobierno van cambiando 
cada seis años, es volver a 
empezar siempre, no hay 
continuidad y la consecuen
cia es la actual situación ru
ral, por lo que nuestros cam

pesinos no tienen ninguna 
posibilidad de mejorar su si
tuación económica, al con
trario, porque de la única ma
nera que lo lograrían sería 
que hubiera inversión, pero 
desgraciadamente no la hay. 

E I precio de los pro
ductos agrícolas no está en 
proporción con el aumento 
de los insumos básicos, dijo, 
y puso el ejemplo del precio 
de garantía del maíz que 
fluctúa en unos 750 nuevos 
pesos la tonelada y definiti
vamente no es ese su costo 
de producción lo que va a 
orillar que el productor sólo 
trabaje para su subsistencia 
y no haya excedente en la 
producción. 

Invitó a los interme
diarios y grandes comprado

res a tomar conciencia de la 
situación a la que orillan a los 
campesinos, puesto que es 
una situación especial la de 
México en cuanto a su his
toria de que "la tierra es de 
quien la trabaja". 

El gobierno no sólo 
debe impulsar ayuda a los 
campesinos, sino también a 
las universidades, la iniciati
va privada y la sociedad en 
general porque todos quie
ren ser administradores, li
cenciados, contadores y na
die agrónomo, ya que pien
san que no hay trabajo, sin 
embargo se convertirá en la 
que más campo de acción 
tendrá, concluyó. 

Se vende cámara AE1 Program, con lente 50 mm 1.8, 
con motor. Informes en Departamento de Prensa. 

Miembros de la Cruz Roja y Autoridades Universitarias 
de esta casa de estudios, estuvieron presentes durante 
los Honores a la Bandera. 

PROPUESTA UNIVERSITARIA 

México y su Nueva Medicina 
Por: Israel Gallegos Candían! Ciencias Políticas. 

México está enfermo y el doctor Ernesto Zedillo cree 
tener la medicina que le proporcionará la salud ai país, pero 
como todo médico, Zedillo debería revisar primeramente al 
paciente para saber si el medicamento es el adecuado. 

El error más grave de la administración de Carlos 
Salinas fue fundamentar el crecimiento de nuestros país en 
el capital extranjero golondrino, aquel que llega a la bolsa de 
valores buscando los mejores rendimientos pero que nunca 
se invierte ni crea empleos. 

La disminución en las reservas del banco de México 
provocadas por la inyección de capital a la bolsa de valores 
para crear en el exterior una imagen de estabilidad política, 
y evitar con ello una salida masiva de capitales que habría 
provocado una devaluación del peso y la pérdida de la Pre
sidencia de la República el PRI; trajo como consecuencia 
que al darse los vencimientos de un numero importante de 
instrumentos financieros el gobierno de México no tuviera 
dinero y se viera obligado a pedir prestado la famosa canti
dad de 40 mil millones de dólares. 

Finalmente al conceder Estados Unidos parte del 
préstamo al gobierno de México, Zedillo se ve obligado a 
establecerM el plan económico de choque ", para allegarse 
medios económicos y así poder hacer frente a la deuda 
pública. El nuevo plan de choque ha contemplado un incre
mento del IVA al 15 %; un aumento a la gasolina del 35 % 
así como incrementos a la luz y teléfono. Sin embargo Zedi

llo pretende ignorar las consecuencias que traerán las nue
vas medidas económicas para la población: pérdida del ni
vel adquisitivo de alrededor del 30%, un aumento conside
rable de los costos de producción de las micro, pequeño y 
medidas empresas que ahora se ven más agobiadas por 
una disminución de la demandas agregadas y un aumento 
peligroso de sus deudas. Esto podría ocasionar el cierre 
masivo de un numero considerable de empresas y con ello 
un aumento del desempleo y de la inseguridad. 

Todos estos problemas nos llevan a reflexionar lo si
guiente: si la enfermedad del país ha sido ocasionado por el 
parásito de lucha por el poder entre grupos del PRI, la medi
cina la debe tomar el PRI-GOBIERNO. 

El mayor sacrificio económico lo debe realizar el go
bierno de Ernesto Zedillo. Que se disminuya el gasto públi
co. Que se despida a tanta gente ociosa de las dependen
cias, que los funcionarios dejen de comprar autos nuevos y 
contratar celulares, que se dejen de patrocinar campañas, 
que no se aumente los sueldos a funcionarios importantes 
de la administración, que dejen de hacer viajes de "trabajo y 
de realizar fiestas particulares", que se juzgue a los funcio
narios corruptos y regresen el dinero que tomaron... 

No es posible ya, que siempre que se da una crisis 
económica por culpa de la ineficacia de nuestros PRI- go
bernantes, el que deba apretarse EL CINTURON sea siem
pre el pueblo. 



Miércoles 5 de Abril de 1995 EL UNIVERSITARIO Página 3 

ELECTROMECÁNICA 

Aguílica 
¿Cómo Ahorrar Energía? 

* Potencia Eléctrica. ' Gasto 
Eléctrico (amperes), * Consumo 
Eléctrico (Energía). 

La potencia eléctrica es un va
lor instantáneo, no se puede 
cuantificar (medir) más que 
como "la capacidad para reali
zar trabajo", es decir, si tengo 
por ejemplo instalados en mi 
casa 30 focos o lámparas de 60 
watts cada uno, mi POTENCIA 
INSTALADA O CARGA INSTA
LADA SERA DE 60 x 30 = 1800 
WATTS, como 1KW contiene 
1000 watts (kilo =mil) mi carga 
instalada será de 1.8 kw. La uni
dad de potencia eléctrica es el 
watt, con esta unidad la CFE no 
puede cobrarnos ningún CON
SUMO porque no involucra la 
idea de circulación o flujo de 
corriente, sino que da idea de la 
capacidad instantánea de mover 
los electrones para que "traba
jen" en un dispositivo eléctrico 
como el foco para producir luz y 
calor al pasar por una resisten
cia (filamento). 

Entonces, me cobra la CFE 
el flujo en amperes ya que es
tos son unidades de intensidad 
eléctrica? 

Para hacerlo, la Cia. Eléc
trica debería tener un medidor 
integrador que involucrará úni

camente la circulación de los 
electrones. 
ENTONCES? 

El medidor de ENÉRGICA 
ELÉCTRICA colocado a la en
trada al local o la instalación 
eléctrica, es un aparato que por 
INTEGRACIÓN de las medicio
nes de energía, va marcando en 
las diferentes carátulas los va
lores digitales de unidades, de
cenas, centenas, etc. Normal
mente cuenta con 5 carátulas. 

La CFE le pone precio a la 
unidad denominada KW-
HORA(kilowatt-hora)que SISE 
PUEDE CUANTIFICAR y cobrar 
como un consumo. 

En el caso de los focos (30 
unidades de 60 watts c/u) si lo 
ponemos a "trabajar" (los pren
demos) durante 12 horas por dia 
(más bien por noche), en 30 días 
consumirían 1.8 x 12 x 30 =648 
kw-hr. 

Este valor de kw-Hr se llama 
ENERGÍA ELÉCTRICA o con
sumo eléctrico, la cual tiene un 
precio según la tarifa de la Cia. 
eléctrica dirigida al tipo de con
sumidor de que se trate (indus
trial, comercial, doméstico) y de 
la capacidad o carga instalada, 
todo ligado a un valor que se lla
ma FACTOR DE POTENCIA 
que esta definido por los apara

tos instalados (resistencias. 
motores, transformadores, 
etc.), por lo tanto, la energía es 
igual a la potencia (en watts) 
multiplicada por el tiempo en 
horas o segundos en que se 
"usa" esa potencia. 
Primer carátula(izq. a der), la 
aguja esta entre 3y4 
segunda carátula 
1y2 
tercera carátula 
6y7 
cuarta carátula 
4y5 
quinta carátula 
2y3 

La lectura actual es por lo tanto: 
30 de marzo de 95 31642 
la lectura del bimestre anterior : 
30 de enero de 95 29642 

CONSUMO POR BIMESTRE ( 
diferencia) 
Precio unitario: 0.40 n.pesos por 
kw-hora consumido 
CONSUMO en el bimestre. 
2,000kw-hora 
COSTO: precio unitario x con
sumo 
COSTO: .40 x 2,000 = N800.00 
NOTA.- El precio por KW-HR. 
consumido es supuesto, el con
sumo también. 

+ CRUZ ROJA MEXICANA 

28 DE MARZO DE 1995. 

L I C MARIO IGLESIAS GARCIA TERUEL 
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD POPULAR 
AUTÓNOMA DEL ESTADO DE PUEBLA. 
P R E S E N T E . 

Aprec i ab l e L i c . I g l e s i a s : 

Queremos a g r a d e c e r a nombre de l Consejo D i r e c t i v o , del 
Comité de Dañas V o l u n t a r i a s y de todo e l pe r sona l que 
l abo ra en Cruz Roja, l a impres ionan te r e s p u e s t a que d i o 
l a Univers idad a su digno c a r g o en n u e s t r a Co lec t a 1995 
dando un ejemplo de lo que l a unión , l a mot ivac ión a -
sus alumnos y el e s p í r i t u d e s e r v i c i o puede l o g r a r . 

Le pedimos que a cada uno de sus D i r e c t o r e s , c a t e d r á t i 
c o s , a lumnos, padres de f a m i l i a que un ie ron su vo lun tad 
y su t r a b a j o , l e s naga l l e g a r n u e s t r o reconoc imien to y 
g r a t i t u d . 

El monto o b t e n i d o en l a s 500 á n f o r a s , fue de 49 ,928 .00 
un 85X más que e l ano pasado . 

Cruz Roja s e g u i r á v iv i endo s iempre por l a a c t i t u d de per 
sonas como u s t e d e s que nos a l i e n t a n a t r a b a j a r por e l -
b i e n e s t a r de n u e s t r o p a í s . 

Otra vez G r a c i a s , quedamos de u s t e d e s a sus a p r e c i a b l e s 
ó r d e n e s . 

ATENTAMENTE 

PEZ S. {. DE PORTA LOPEZ LAE. 
del c a t i t e de Damas 

AV 20 ORIENTE No. 1002 

del Consejo. 

TELS 35- 82-44 Y 35 87-97 FAX 35 86-87 PUEBLA. PUE. 

'ASUNTOS ESTUDIANTILES' 
TE INVITAMOS A LA JUNTA DE JEFES 

DE GRUPO EL DIA JUEVES 6 DE 
ABRIL DE 1995, A LAS 13:00 HORAS 

EN LA SALA FRANCISCO DE VITORIA 

Participa este 14 de 
Abril en la Procesión 

de Viernes Santo, 
junto con tu familia. 

ODONTOLOGÍA 

REPORTE SEMANAL DE 
ASISTENCIA DE CATEDRÁTICOS 

SEMANA DEL 27 MARZO AL 1 DE ABRIL DE 1995. 

REPORTE GLOBAL DE 
ASISTENCIA DE CATEDRÁTICOS 

SEMANA HASTA EL 1 DE ABRIL DE 1995 

ZOOTECNIA 
CONTADURÍA PUBLICA 
ENFERMERÍA 
ODONTOLOGÍA 
ADMON. DE EMPRESAS 
ADMON. INSTITUCIONES 
SIST COMPUTACIONALES 
CS. DE LA COMUNICACIÓN 
DISEÑO GRÁFICO 
ING. INDUSTRIAL 
PSICOLOGÍA 
MEDICINA 
FITOTECNIA 
INGENIERÍA QUÍMICA 
DERECHO 
CIENCIAS POLÍTICAS 
INGENIERÍA CIVIL 
ECOLOGÍA 

100% 
90% 
100% 

100% 
87% 

100% 
100% 

98% 
100% 
98% 
100% 
92% 
100% 

100% 
100% 

92% 
97% 
90% 

ARQUITECTURA 
ECONOMÍA 
FILOSOFÍA 
PEDAGOGÍA 
COMERCIO INTERNACIONAL 

DEPARTAMENTOS 

BIOLOGÍA 
COMPUTO 
FÍSICA 
IDIOMAS 
MATEMÁTICAS 
QUÍMICA 
CIENCIAS ADMINISTRATIVAS 
ESTUDIOS CONTABLES 
CIENCIAS JURÍDICAS 
HUMANIDADES 
CIENCIAS ECONÓMICAS 

y / % 
100% 
99% 

100% 
100% 

100% 
92% 

89% 
100% 
100% 

100% 
98% 
94% 
98% 
95% 

100% 

ZOOTECNIA 
FILOSOFÍA 
CONTADURÍA PUBLICA 
ENFERMERÍA 
PSICOLOGÍA 
PEDAGOGÍA 
SIST COMPUTACIONALES 
ODONTOLOGÍA 
DISEÑO GRÁFICO 
ADMON. DE EMPRESAS 
FITOTECNIA 
ADMON. DE INSTITUCIONES 
ING. QUÍMICA 
CS. DE LA COMUNICACIÓN 
INGENIERÍA CIVIL 
MEDICINA 
DERECHO 
INGENIERÍA INDUSTRIAL 
CIENCIAS POLÍTICAS 
ECOLOGÍA 
ECONOMÍA 
ARQUITECTURA 

97% 
95% 
9 1 % 
100% 
98% 
98% 

100% 
98% 
98% 
91% 
98% 
93% 
98% 
92% 
96% 
93% 
96% 
94% 
98% 
100% 
98% 
92% 
100% 

Alto índice de caries en 
Niños de Escasos Recursos 

DEPARTAMENTOS 

BIOLOGÍA 
COMPUTO 
FÍSICA 
IDIOMAS 
MATEMÁTICAS 
QUÍMICA 
CIENCIAS ADMINISTRATIVAS 
ESTUDIOS CONTABLES 
HUMANIDADES 
CIENCIAS ECONÓMICAS 
CIENCIAS JURÍDICAS 

100% 
94% 
94% 
99% 
100% 
100% 
97% 
95% 
94% 
98% 
98% 

La situación bucal de los ni
ños se encuentra en mal es
tado debido a la mala ali
mentación que tienen, a la 
falta de calcio, e ignorancia 
de los padres que en mu
chas ocasiones no saben 
como actuar ante alguna in
fección dental de sus hijos, 
por lo cual, solo los llevan al 
dentista cuando los dolores 
son muy fuertes. 

Manifestó el Doctor 
Héctor Sánchez Guzmán ca
tedrático de odontopediatría 
de la escuela y clínica de 
odontología de la UPAEP, 
quien a su vez enfatizó que 
el problema estriba funda
mentalmente a que los pa
dres tienen una educación 
dental raquítica que no per
mite orientar adecuadamen
te a los infantes. 

Afirmó que de acuer
do a la atención que brinda 
la clínica odontológica de la 
UPAEP en su sector dedica
do especialmente a la pedia
tría odontológica, los dentis
tas se han percatado de los 
problemas que aquejan a los 
niños en su mayoría son ca
ries y abscesos provocados 
por la falta de higiene. 

Ante ello en las con

sultas que se ofrecen en la 
clínica de odontología de 
esta casa de estudios, dan 
técnicas de cepillado y aseo 
bucal a los niños e informa
ción a los padres para que 
colaboren en el cuidado de 
sus hijos y sobre todo seña
larles la importancia que tie
ne el llevar a los niños con 
el dentista periódicamente. 

Sánchez Guzmán in
dicó que se atienden en su 
mayoría a niños de escasos 
recursos, y con un alto índi
ce de caries, donde, de cada 
10 infantes se atienden 6 
que tienen su dentadura en 
mal estado, toda vez que 
buen número de las piezas 
dentales con que cuentan 
los niños en esa edad -20 
dientes- se encuentran dete
rioradas. 

Asimismo dijo que el 
cuidado de la boca es impor
tante porque se pueden evi
tar diversos problemas por 
infecciones múltiples como 
la endocarditis (afección del 
corazón), ocasionada por la 
acumulación de microbios 
conforme pasa el tiempo y 
por no llevar una buena hi
giene bucal adecuada. 
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ADMINISTRACIÓN 

Altos Indices de Desempleo se 
Registrarán en Presente año 

Gran porcentaje de 
los profesionistas recién 
egresados de las universida
des tanto públicas como pri
vadas enfrentarán proble
mas de desempleo para el 
presente año, toda vez que 
se requiere generar más de 
un millón de empleos, ase
vero Carlos Solana 
Pumarino, Presidente de la 
Confederación Patronal 
Mexicana en Puebla 
(COPARMEX). 

Lo anterior lo mani
festó momentos antes de 
participar en el evento del 
tercer día del administrador, 
organizado por la sociedad 
de alumnos de la facultad de 
Administración de Empresas 
de la UPAEP. 

Solana Pumarino, 
afirmó que las universidades 

privadas tienen la ventaja de 
tener mejor suerte para sus 
egresados, ya que estos tie
nen mejor demanda en el 
mercado productivo, debido 
a su preparación académica, 
formación profesional y éti
ca, aspectos que distan de 
las universidades públicas. 

Al referirse al papel 
de las universidades, dijo 
que éstas deben reorientar 
sus planes de estudio en el 
sentido de que estas cum
plan con los requerimientos 
de la región y del país, pues 
«orno todos sabemos algu
nas facultades y escuelas 
profesionales se encuentran 
saturadas y han desaprove
chado el campo de las ca
rreras técnicas. 

Apuntó que la pre
sente crisis presenta un reto 

para todos los sectores de la 
sociedad, ya que están obli
gados a dar su mejor esfuer
zo, pues sólo tendrán ase
gurados su trabajo aquellos 
que tengan familiares em
presariales y el resto tendrán 
que prepararse a conciencia 
para poder formar parte del 
mercado productivo. 

Carlos Solana, apun
tó que los universitarios de
ben tener la capacidad de 
formar sus propias empre
sas con artículos que sean 
necesarios para los consu
midores, toda vez que el sec
tor -COPARMEX- esta en la 
mejor disposición de ofrecer 
asesoramiento a todos 
aquellos que estén interesa
dos en forma su propia em
presa. 

Correspondió al Ing. Vicente Pacheco Cebados, Vicerrector de esta casa de estudios 
inaugurar la serie de conferencias del "Día del Administrador". 

REFLEXION 

La Cuaresma 
Por: Sergio Fco. Alvarez Espinosa 2S "A" CICOM 

Viernes por la noche: en News, Frogs, Willow, Tatanka, 
Blue Jeans, y otros; ya no hay lugar para una persona más. 

Y con tristeza vemos que la venta de boletos del re
ventón que Dios nos prepara en el cielo se va en nuestro am
biente, a la quiebra. 

Durante la Cuaresma, Dios nos pone los pases de en
trada al cielo" al dos por uno" y con "50% de descuento", pero 
como todos somos universitarios inmaduros y aun no com
prendemos de negocios convenientes, hacemos esta súper 
oferta a un lado y nos dejamos manipular por el primer "pro
ducto" que nos viene a la mano, así el demonio hace con no
sotros su "agosto". 

Es triste ver los puestos de tacos que rodean nuestra 
universidad, llenos de clientes los viernes por la mañana, cuan
do el señor nos pide UN DÍA de privación... y no sólo come
mos carne, sino, además "comemos prójimo" ( ya viene esa 
&*#/% ), nos mordemos unos con otros, le comemos el man
dado a los demás, y lo hacemos comerse sus palabras. Dios 
rezaba por tí 40 días en el desierto y TU LO IGNORAS Y LE 
INSINÚAS QUE SUS ACTOS NO VALIERON NADA PORQUE 
VIVES LA CUARESMA COMO CUALQUIER OTRO MOMEN
TO DE TU VIDA. 

Algunos dicen: -Mi abstinencia de carne, puedo susti
tuirlo por otro sacrificio que me cueste más trabajo - pero ese 
sacrificio les cuesta tanto trabajo que tienen que cambiarlo 
por otro. 

El reino de Dios no es para los cobardes, que tienen 
miedo a seguir a Cristo porque saben que seguirlo en 40 días 
de oración es seguirlo en su camino de evangelización, su 
martirio y su cruz. Tú decides ser de aquellos que llevaran 
vacía su "boleta" de sacrificios con el riesgo de quedarse afuera 
del banquete celestial o ser de los jóvenes recios y nobles que 
no tengan miedo a sufrir por conquistar el más sublime ideal. 

EL UNIVERSITARIO 
TU MEDIO DE 
EXPRESIÓN 

ACTIVIDADES ACADÉMICAS 

SINTONÍZATE 
Por Melina Ariza Sánchez. 2o. CICOM. 

¡Hola! Me da gusto volver a saludarte. Las actividades de esta semana son: 
Este miércoles 5, a las 13:00 hrs., habrá una junta de catedráticos, en el salón B-300. 

A la misma hora, ANCIFEM Juvenil y Asuntos Estudiantiles te invitan a la conferencia "Valo
res Patrios", en el salón B-300. Este mismo día será la Inauguración del Torneo Interprepas 
, a las 19:00 hrs., en el patio central. Posteriormente, habrá una reunión de ex-alumnos, en 
el salón B-300, a las 19:30 hrs., 

Asuntos Académicos te invita a una junta de jefes de grupo, el día jueves 6 de abril, 
a las 13:00 hrs., en la sala Francisco de Vitoria, tu presencia es importante. 

Del 1 al 8 de abril habrá un curso sobre "Buenas Prácticas de Higiene y Sanidad en 
el Procesamiento de Alimentos", a las 9:30 hrs., en el salón B-34. 

Los días 6 y 7, a las 12:00 hrs., se hará la presentación de los grupos Rondalla, 
GMU, Amaranto y Estudiantina UPAEP, en el jardín central de la universidad. ¡Asiste! 

Ciencias Básicas, la Escuela de Ingeniería Química y el departamento de Física te 
invitan a la mesa redonda "Retos y Oportunidades en el Desarrollo de Nuevos Materiales en 
el Siglo XXI" que presentan el Dr. Víctor Manuel Castaño (FATA-IFUNAM) y el Dr. Rogelio 
Rodríguez (UAM-I), el viernes 7, a las 16:30 hrs., en el salón B-34; aquí mismo, a las 19:00 
hrs., se reunirá el Consejo Académico. 

El 14 de abril, VIERNES SANTO, se realizará la Procesión del Silencio, a las 11:30 
hrs. Participa vistiendo de luto. 

El lunes 17, le corresponden los Honores a la Bandera a la Escuela de Contaduría. 
El martes 18, a las 9:00 hrs., se realizará una asamblea estudiantil de Ingeniería 

Civil, en el salón B-300; posteriormente, en el mismo salón habrá una plática del IMSS sobre 
trámites en las obras de construcción. 

Los alumnos del 8s semestre de la escuela de Zootecnia realizaron un estudio e 
inventario de forraje de la zona del envalse de la presa de Valsequillo, dicho estudio es de 
suma importancia para el acervo ecológico de la zona. Esta información servirá para pre
sentarse en congreso y está disponible para quién la necesite con el ingeniero Juan Lázaro 
de la escuela de Zootecnia. 

Gracias a tu colaboración, la UPAEP logró reunir un monto de N$ 49,928.00 en la 
pasada colecta de la Cruz Roja, mismos que ya ha recibido esta institución altruista que 
ayuda a nuestros hermanos más necesitados. 

Recuerda que tu formas parte de la universidad, por lo tanto participa en todas las 
actividades que se organizan especialmente ¡para tí!. 

EL UNIVERSITARIO 
APARECERÁ EL PROXIMO 
19 DE ABRIL, CON MOTIVO 

DE LA SEMANA SANTA. 

ADMINISTRACIÓN 

Las Universidades Deben ser 
Dinámicas y no Permanecer Estáticas 

Las Universidades deben ser dinámicas y no perma
necer estáticas ante la problemática por la que atraviesa el 
país, toda vez que en estas instituciones se tienen las res
puestas para aportar soluciones y salir adelante, expresó el 
ingeniero Vicente Pacheco Ceballos, vicerrector y secreta
rio general de la UPAEP. 

Durante la inauguración del tercer día del Adminis
trador de empresas denominado "La Administración en Méxi
co ante la Problemática Actual", organizado por la sociedad 
de alumnos de la facultad de Administración de Empresas 
de esta casa de estudios superiores. 

Pacheco Ceballos dijo que en los últimos 20 años, el 
país ha atravesado por diferentes crisis, las cuales repre
sentan retos para las instituciones educativas y en este caso 
para la UPAEP, institución que se ha preocupado por formar 
jóvenes que se conviertan en líderes de la sociedad y sobre 
todo que sean propositivos y capaces de dar las pautas ne
cesarias para superar la crisis que aquejan a todos los es
tratos sociales. 

Por su parte, el ingeniero Tito de la Torre Hidalgo, 
director de la división del área de Ciencias Económicas Ad
ministrativas de la UPAEP, aseveró que la presente crisis 
económica que se vive en México representa una oportuni
dad para todos aquellos que tengan el deseo de aportar y 
buscar los mecanismos capaces de ofrecer mejores opcio
nes de trabajo, cuando en la actualidad solo los mejores pre

parados obtendrán las fuentes de trabajo disponibles. 
Martín Diez Zamora, primer conferencista del even

to, durante su intervención señaló, que en la actualidad, de
bido a la falta de liquidez en la mayoría de las empresas 
disminuirán sus presupuestos destinados para manejar pu
blicidad dentro de los mercados competitivos, los cuales re
presentan una oportunidad más para buscar las estrategias 
pertinentes para buscar otras formas de promocionar los 
productos que se ofrecen a los consumidores nacionales y 
extranjeros. 

Para lo cual, la creatividad jugará un papel importan
te, toda vez que los mexicanos tienen capacidad de ofrecer 
alternativas que permitan aprovechar la situación económi
ca del país 

Asimismo, dijo que dentro de los diversos campos de 
la publicidad que no se han aprovechado de manera cons
tante son por ejemplo, el uso del correo directo, el 
telemercadeo que ha sido utilizado muy pocas veces, la ca
pacitación de la puerta de creatividad. 

Agregó que la mercadotecnia utilizada adecuadamen
te puede permitir diversas alternativas para comercializar y 
atraer a futuros compradores y por lo tanto satisfacer las 
necesidades. Para lo cual es necesario actuar con una "con
ciencia de honestidad y veracidad", que es lo que requiere 
en estos momentos el país, puntualizó. 
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CREMONIACRUZ FORJADA, EN GRÁFICAS 

Teniendo como escenario el Recinto Ferial alumnos de 
las diferentes escuelas y facultades, así como de los bachillera
tos de la UPAEP e instituciones incorporadas, recibieron los 
premios académicos "Cruz Forjada. Mención Honorífica" por 
haber obtenido los mejores promedios durante el período agos
to 94-enero 95. 

Un total de 667 alumnos recibieron de manos de las 
autoridades universitarias de esta casa de estudios, los premios 
que avalan su esfuerzo y aprovechamiento en el ámbito acadé
mico, donde correspondió a la alumna Nora Leticia Albores 
Fernández del sexto semestre de la Facultad de Psicología, en 
representación de sus compañeros galardonados dirigirse a los 
padres de familia, amigos y profesores que se dieron cita a la 
ceremonia de premiación. Por parte de los catedráticos, corres
pondió al licenciado Matías Rivero Aguilar. director de la Facul
tad de Derecho, brindar unas palabras de aliento a los estudian
tes que recibieron premios académicos. 
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Recopilado por: Juan Carlos Lezama. Centro de Tecnología Educativa. 

El Rincón del Orfeón 
El Vía Crucis de Franz Liszt 

Por: José Antonio Rincón. Orfeón Interuniversitario 

les y trozos para órgano y piano, 
mismos que hoy reposan jun
to a otros cuadernos de apun
tes en los archivos de Goethe y 
Schiller en Weimar (cat. M.S. 
N',7) en donde se puede encon
trar la fecha "Monte Mario, 
jain 66". 

Liszt completó el Vía 
Crucis en la Villa d'Este en 
Trivoli, en septiembre y octu
bre de 1878, pero volvió a 
trabajar en ella durante el mes 
de diciembre del mismo año, 
haciendo versiones para ór
gano solo y dueto de pianos. 

Liszt había tenido la 
idea de componer un Vía 
Crucis desde mediados de la 
década de 1860. Esto se com
prueba por medio de borra
dores que titulaba Vía Cru
cis, en los que escribió cora-

Cine 
El Rey León 

Foro 

En febrero de 1879, Liszt reviso 
la versión para coro y órgano 
de Budapest, escribió arriba 
de ésta "N.B., los arreglos para 
piano sólo y dueto de pianos se 
han corregido de acuerdo a 
las partituras de órgano en 
varias partes". Subsecuente
mente una copia de este ciclo 
fue hecha, la cual implica tres 
maneras de ejecución. A tra
vés de esta copia Liszt intro
dujo alteraciones adicionales 
firmadas en la última página 
y escribió en esta fecha 
"Budapest 26 frévrier 79". 
CONTINUARA EN EL PROXIMO 
NUMERO. 

Salón B-105 
12:00 horas 
Miércoles 5 

de Abril 

Recuerda que este es 
un servicio 
GRATUITO 

de Integración 
Universitaria 

EL CINITO 
Presenta 

"La Lista de 
Schindler" 

Miércoles 5 de 
Abril 

a las 18:00 horas 
en el CETEC 

9 Poniente 1517 
Entrada 

Libre 

'Frances (2o. Medicina): ¡Me 
encantas!, me gustaría co
nocerte y no tan sólo decirte 
¡hola! Atte. D.Z.M. (contésta
me). 
'Estamos hartos, otra vez per
dieron y ahora cuál es el pre
texto de la selección de bas-
quet. Atte. Adriana. 
•Ericka y Nadía (2o. "A" 
ADMON.): Muchas felicida
des por su premio al mérito. 
Sigan echándole ganas. Las 
quiere mucho Meidy. 
*No. 13 de basquet: Hoy mi 
pensamiento eres tú. una gran 
ilusión eres para mí, porque en 
mi corazón y en mi pensamien
to tu estás, bendigo los peque
ños instantes cuando eres mi 
realidad, sí, cuando te veo reír, 
y siento una inmensa felicidad, 
todo el tiempo pienso en tí y yo 
no puedo olvidar esa mirada 
que hace vibrar todo mi ser. 
jFeliz cumpleaños! y un abra
zo muy fuerte. Atte. Quién ya 
no puede dejar de pensar en ti. 
'Gerardo (10o. Conta): Tene
mos una cuenta pendiente 
del 17 de marzo ¿te acuer
das?. Atte. (10o. ADMON.). 

* i Hola! a mi equipo favorito: 
Gris, Jorge, Kaydean. Marco, 
Mónica y Mitchell: Garcías por 
estar conmigo en los buenos y 
malos momentos y recuerden 
que la confianza, y el respeto, 
la ayuda y el cariño son cuatro 
ingredientes para lograr la 
amistad. Cuenten conmigo. 
Gabriela R.F. 

* Al Jefe más buena onda ¡feliz 
día de halloween! (5 de abril). 
Atte. L.T.V. 
'Rafael B.P.: Por ti no pasan 
los años, se quedan!!, ¡feliz 
cumpleaños! Atte. l_a familia 
telerin. 
'Claudia Moctezuma (D.G. 
6o. semestre): Felicidades por 
tu premio mérito al estudio. 
T.Q.M. Gaby Rojo. 
'Para el amigo de José Luis de 
10° I,Q ., me encantas y más 
tus ojos. Atte La amiga de J. 
L.uís. P.D. ¿El problema es 
cuál amigo y cuál amiga? 
'Lorena Pacheco T (Derecho): 
Le manda un gran saludo su 
mejor amiga y las gracias por 
su apoyo. Atte. Su amiga 
Carmen R.P. 

'Jaime (6o. Admon.): Nos gustas 
mucho, lástima que no te fijas 
en ninguna de nosotras. Atte. 
F.J. as M.A. 2o. ADMON. 
*Zair (8o. D.G): Eres un niño 
bien lindo y me gustas 
un...monton, pero no me pelas, 
de verdad me en-can-tas y 
cada vez que te veo soy feliz. 
T.Q.M. Atte. M.E. de CICOM. 
'Jorge Almaraz (2o. Ing. Ind.): 
Observa bien a tu alrededor y 
encontrarás a una persona en 
la que siempre podrás confiar, 
¡me gustas mucho! Atte. Amor 
y paz. 

'Víctor Rivera (6o. "C" Con
ta.): Felicidades esperamos 
que te la hayas pasado super 
bien, ya nos enteramos de tu 
secreto, preséntanos ¿no? 
Atte. tus amigo de 6o. "A" 
Conta. P.D. La presentación 
incluye a todos ¡eh! 
'Niño (4o. Ing. Civil): Sólo quie-
ro que sepas que me caes muy 
bien y me gustaría conocerte. 
Atte. 2o. ADMON. 
'Congratulations a Vero, Isa
bela y Paty por su gran rega
lo que tienen desde hace casi 
un mes. Atte. Ma. Dolores 
(2o. Psicología). 
'Para las admiradoras de Mar

tín y Humberto, les propone
mos que escriban sus artículos 
en el periódico y no en la ensa
lada. 
*Sí encontraste una bolsa 
verde obscuro con café en el 
B-07, favor de devolverla a 
Marisa Reyes Garza (D.G. 2o. 
"B") o llamar al teléfono 35-
89-27, gracias. 
'Javier S.T. (6o. Sistemas): ¡Hey! 
amigo, exactamente ¿cuál niña 
de las paletas? No quiero pen
sar que sea la misma. Atte. 
Robin. 

'Gaby (2o. CICOM): Aunque 
el helado de chocolate está 
en el refrigerador, no es fácil 
que se conserve sin derretir, 
se hace el intento. Atte. El he
lado de chocolate. 
'David Franco: Deberías poner 
más atención a tu arreglo per
sonal. Atte. La decepcionada. 
'Felicidades anticipadas a 
Toño (4o. "B" Derecho) por 
sus 20 primaveras ¡Pásala 
super! Atte. Lorena y Janett. 
'Lorena P. (Ojos bonitos): 
Muchas felicidades por tu no
viazgo, hacen una pareja estu
penda. Atte. C.R.P. 
'Mabel (6o. CICOM.): Te vi el 
otro día en el Britania con un 
pequeño short y me gustaste 
mucho, te veías muy bien. Atte. 
El de voleibol ¿? 
'Viviana (Ing. Ind. 4" semes
tre): Gordita te quiero tal como 
eres, lo eres todo para mí, eres 
mi mundo, eres mi peggy, eres 
mi bolita de helado de chocola
te. Nunca cambies ni física, ni 
moralmente. Jacobo (Comer
cio Internacional). 
*La rana: Fue lindo lo que 
escribiste, muchas gracias. 
Espero que pases una bonita 
semana de descanso. Abigail 
(2o. Psicología). P.D. Escribe 
tu nombre o la carrera y el 
semestre por favor. 
'Femando (2o. ADMON.): No 
hagas caso de habladurías, me 
encantaría ganarme tu confian
za. Atte. Tu admiradora #1 
(Would you mind kissing me 
during a minute). P.D. Espero 
contestación. 

'Humberto No. 13 basquet: 
No podía dejar pasar una fecha 
tan importante para ti (como 
es tu próximo cumpleaños), 
por lo tanto te deseo lo mejor 
del mundo. Atte. Tu admira
dora No. 1. 
*Fer (2o. Psic): Ojalá hayas 
pasado un feliz cumpleaños. 
T.Q.M.T.S.A. Áurea, Blanca. 
Jorge, Edith, lliana, Víctor y yo 
(Abigail). 
•Crucita (6o. ADMON. Institu
ciones): Felicidades por tu cruz 
forjada. Te viste muy matada 
pero., lo lograste. Atte. M.C.R, 
M.D.F. 
'Pily Carrasco M. (2o. CICOM): 
Quiero decirte que me fascinas 
y eres realmente perfecta en 
todos los aspectos. Atte. 
(Administración). 
•Piojo Al (Arturo L): A ver si 
ya creces...digo maduras, 
porque cada día eres más 
insoportable. Atte. El directo. 
'Ricardo Diaz Zertuche (Siste
mas): Felicidades por el día de 
tu santo ¿fué el lunes, no?. 
Salúdame a Rodrigo. Atte. Tu 
cuñada (S). 

'Niño de 4o. de Ing. Civil, sólo 
quiero decirte que me caes 
muy bien y que me gustaría 
conocerte. Atte. 2o. ADMON. 
'Martín Alvarez (No. 5 basquet): 
Mis sentimientos para tí, salen 
de lo más profundo de mi ser. 

por eso no necesito de compo
sitores para decirte lo que sien
to: En el infinito color verde de 
tus ojos se refleja la bondad y 
ternura de un alma en busca de 
cariño. En la vida hay ilusiones, 
en la ilusión esperanza y en la 
esperanza sólo una mirada tuya 
refugiándose por siempre muy 
dentro de mi. Tu admiradora 
que te quiere mucho. 
'Rafa (2o. ADMON.): Gracias 
por todos los momentos tan 
padres que hemos pasado 
juntos. Te amo. Atte. Claus. 
*Mónica Venegas (2o. ADMON. 
Instituciones): Salut mon amour, 
quiero decirte que te amo. Gra
cias por estos siete meses, 
porque a tu lado me siento muy 
feliz. Espero que sigamos para 
siempre, nada más te amo atí. 
Je taime beaucoupe. Mitchell. 
'Erick (Conta): Espero disfru
tes tu cumpleaños. Felicida
des. Te desea A.E.G. 
'David A. Franco (2o. ADMON.): 
Quieres aparentar que sabes 
mucho, pero en realidad no das 
una: a ver si ya te callas y 
cuando hables sácate la papa 
de la boca. Atte. El directo. 
'Ornar García R. (2o. CICOM): 
La belleza de tu alma se refle
ja en tu rostro. Tú inspiras mi 
vida. Atte. 4o. 

'Ezequíel B. (6o. "C" Conta): 
Esperando que te la pases super 
bien el próximo lunes, aunque 
sean felicitaciones anticipadas, 
pero tal vez no lo pueda hacer 
en persona. Atte. Laura, Chayo 
y Sonia 

'Montserrat (2o. Ind.): ¡Déja
me conocerte más!; me gustó 
mucho tu manera de pensar, 
además tienes una sonrisa 
muy linda. Atte. A.C.S. 
•Poncho (6o. "C" Conta): ¿Qué 
ya no tienes novia?, pues yo 
estoy puestísima para ser la 
próxima . Y si todavía tienes 
anótame en lista de espera ¿Ok?. 
Atte. Tu Admiradora número 1 
de Conta. 

•Josuesito (2o. ADMON.): Ya 
no te enojes, sabes que te 
queremos mucho (A ver si 
con esto podemos ocupar un 
lugar mejor). Atte. Los con
sentidos 3o, 4o y 5o lugar. 
•Bealet Y Elia (2o. ADMON.): 
Gracias por invitarnos a las 
conferencias y por ser "muy 
buenos amigos". Atte. Los aban
donados. 

•H.M.CQ (8o. Diseño Gráfi
co): ¿Crees que haya posibi
lidades? 

Amaranto 
"SOMOS 

JÓVENES" 

En 
Concierto 

Viernes 7 de 
Abril 

19:00 horas 
Centro Cultural 

UPAEP 
Cooperación: 

N$ 5.00 
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Procesión 

Siguiendo a Cristo 
en Torno a 

Nuestro Pastor 
Tradiciones de ía 

Semana Santa 

Viernes Santo 
Cita 11:30 firs. Catedral de 'Puebla 1995 

FÚTBOL SOCCER 
CONDDE 

Doble Empate de la 
UPAEP 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz 
2o CICOM. 

Doble empate consiguieron los aguiluchos en la 
pasada semana contra la UDLA primeramente y contra 
la U. Madero para cerrar su participación en el CONDDE 
estatal. 

El primer encuentro disputado frente a la UDLA 
en calidad de visitantes fue un partido bien jugado y 
tremendamente reñido, con volteretas todo el juego que 
lo hicieron de una gran emoción. 

Las acciones comenzaron rápidamente con un 
gol tempranero por parte de la UPAEP para tomar la 
delantera de 1-0, que se mantendría hasta el medio 
tiempo. 

Pero lo mejor estaba reservado para el segundo 
lapso, donde la UDLA consiguió el empate al comienzo 
de este periodo y logró rebasar a los visitantes con una 
nueva anotación poniendo el marcador 2-1, pero la 
UPAEP dio alcance a la mitad de este periodo y faltan
do 10 minutos para finalizar, los Aguiluchos tomaron la 
ventaja que parecía definitiva por el tiempo que restaba, 
y por tener el control del partido ya con el marcador 
dominado por 2-3, pero en una descolgada de la UDLA 
faltando un minuto de juego los locales consiguieron el 
empate a 3-3, para sellar el tanteador final. 

El segundo encuentro disputado fue ante la Uni
versidad Madero, el pasado viernes, fue lo opuesto al 
realizado contra la UDLA puesto que los Aguiluchos se 
cansaron de desperdiciar oportunidades incluyendo un 
tiro penal; y el partido se complicó todavía más por la 
expulsión del central Carlos Mustióles, todo esto dentro 
del primer tiempo que finalizó con el marcador de 0-0. 

Para el segundo lapso, las Águilas se vieron 
abajo de manera sorpresiva; y los locales ejercieron 
gran presión en todo el segundo tiempo y en una 
descolgada de la UPAEP se logró el empate final con lo 
cual la UPAEP cerró su participación en el CONDDE. 

FÚTBOL RÁPIDO 
CONDDE 

Agui 
un Super Equipo 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz 
2o CICOM. 

El pasado viernes 
las Águilas cerraron con 
una aplastante participación 
en el CONDDE estatal al 
vencer a la Universidad del 
Valle por un abultado 13-
1, que dio fin a esta etapa 
a nivel local. 

La participación de 
la UPAEP dio inicio contra 
los poblanos de la UDLA 
a los que se venció por 3-
0, el segundo encuentro 
fue disputado contra el tec
nológico de Puebla quie
nes cayeron estrepitosa
mente por 15-5, en un 
partido sencillo, de trami
te; el tercer encuentro del 
torneo fue una nueva vic
toria, en esta ocasión con
tra la U. del Valle de Pue
bla por 13-1, en este par-

EQUIPOS 

UPAEP 

U. MADERO 

TECNOLÓGICO 

U. DEL VALLE 

tido las Águilas se vieron 
abajo en un principio pero 
poco a poco la calidad de 
los locales se impuso, 
obteniendo el resultado ya 
mencionado, y la primera 
vuelta del torneo finalizó 
con el encuentro frente a 
la U. Madero que fue ven
cida por 17-1, en una tran
quila actuación para la 
UPAEP que en este mo
mento ya tenía una venta
ja inalcanzable en el tor
neo. 

Para la segunda 
vuelta la UDLA fue nueva
mente vencida por 3-0, el 
segundo encuentro se rea
lizó contra el tecnológico y 
cayó por segunda vez, 
ahora con un marcador de 
11-2, en un partido de tra

mite sencillo, el siguiente 
rival fue la Universidad del 
Valle, el cual fue un nue
vo triunfo de las Águilas 
por el mismo marcador del 
primer encuentro 13-1,- y 
como ya dijimos finalizó la 
brillante participación de la 
UPAEP contra la Universi
dad Madero que volvió a 
caer por 10-3 en esta oca
sión. 

Con esto las Águi
las consiguieron de mane
ra sencilla, su pase a la 
fase regional que arrancó 
este martes en la ciudad 
de Pachuca, del cual son 
los actuales campeones a 
éste nivel, y se espera 
refrendar el título conse
guido el año pasado. 

JG JP GF GC GA PTS 

90 13 77 24 
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13 

11 

11 
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CENTRO DE INTEGRACIÓN 
UNIVERSITARIA UPAEP CIU 

Te invita a ti: 
Empleado UPAEP a pertenecer como miembro 

en el mes de abril de 1995. 

LA INSCRIPCIÓN GRATIS 
solo paga tu credencial y la mensualidad 

correspondiente 
con los mismos precios del año pasado 

Mensualidades: 
Individual N$ 30.00 

Familiar N$ 40.00 
Casilleros Semestral N$ 60.00 

Informes e Inscripciones: 
Edif. Central UPAEP 21 Sur 1103 
CIU 10 Norte 2401 Cholula, Pue. 

Departamento de Personal 

ADEMAS: 
El CIU te ofrece sus salones 
para tus eventos familiares 

con el préstamo de sillas y mesas 
solicita el apartado de la fecha para tu evento. 
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PREPARATORIAS 

A las 19:00 horas. 

Hoy Inauguración 
de los Interprepas 

Por: Francisco Rivas Zerón 
6o "B" CICOM. 

Hoy a las 19:00 
horas en el gimnasio de 
la Universidad se llevará a 
cabo la inauguración de los 
XII Juegos Interprepas que 
contarán con la participa
ción de diferentes institu
ciones de la entidad, tal 
es el caso de las prepas 
de Teziutlán y Atlixco, en
tre otras. 

Entre las disciplinas 
que se efectuarán están 
el voleibol en el que los 
representativos del Colegio 
Puebla, Benavente y los 
Bachilleratos UPAEP se 
encuentran como favoritos 
a ganar el primer lugar de 
la competencia. 

Por otra parte en el 
basquetbol, los de Teziutlán 
vienen a consolidar su 
triunfo del año pasado, 
aunque en esta nueva 
edición, encontrarán una 
fuerte oposición de los 
seleccionados de los dife
rentes planteles de la 

UPAEP y de otras institu- tral de nuestra Universidad; 
cíones. 

El jueves por la 
mañana se realizará la 
primera jomada de com
petencias en el patio cen-

mientras el futbolito se 
efectuará en la Prepa No. 
2 Varonil. Finalmente de
seamos contar con una 
buena asistencia. 

CONDDE 

La UPAEP Viajó a 
Pachuca. 

La delegación deportiva que representará a la 
UPAEP en los juegos regionales del CONDDE viajó a 
Pachuca donde se llevaran a cabo los torneos selecti
vos para el nacional de dicho organismo, donde se 
espera que en algunos deportes nuestra institución con
siga su pase. 

En lo que se refiere al basquetbol, las Águilas 
están más que comprometidos a obtener buenos resul
tados, para borrar la mala impresión que dejó en el 
pasado campeonato de la CONADEIP. 

Para el equipo que dirige Javier Ceniceros será 
difícil pues ahora se medirán ante quintetas de mayor 
habilidad, pero eso no significa que la UPAEP no pueda 
pasar al nacional, en donde está en deuda con sus 
aficionados. 

FÚTBOL 2a DIVISION 

Importante Victoria 
de la UPAEP 

Por: Fernando Moran Vela 
4o MBM CICOM. 

Con gol de último 
minuto, el equipo de las 
Águilas UPAEP logró ob
tener la victoria sobre la 
oncena de Orizaba al son 
de 2-1, este resultado per
mite a la UPAEP llegar a 
19 puntos colocándose a 
sólo dos unidades de los 
Tigrillos del Yautepec en 
la lucha para evitar el des
censo a la tercera división 
del fútbol mexicano. 

Fue un triunfo an
gustioso, ya que el tanto 
de la victoria local cayó 
faltando un minuto para el 
final del cotejo. Cabe men
cionar que a los alados 
les anularon un gol que a 
nuestro parecer era legíti
mo ya que el balón cen
trado por el delantero 
poblano nunca abandonó 
la línea de meta, para 
después ser rematado con 
vistosa palomita por 

Rolando Silva y mandarlo 
al fondo, pero el silbante 
Sergio Herrera Charolet 
marcó falta. 

Los pupilos de Raúl 
Zavala en el primer tiem
po no se acomodaron en 
la cancha y tuvieron des

cuidos en la zona defensi
va, sin embargo, para el 
segundo tiempo mejoraron 
y obtuvieron 
angustiosamente la victo
ria con un gol de Erasto 
Méndez, y así acercarse a 
la salvación. 

HOY MIÉRCOLES 

GRAN INAUGURACIÓN 
DE LOS 

XII JUEGOS INTERPREPAS 

A LAS 19:00 HORAS 
¡VEN Y DISFRUTA DEL DEPORTE! 

"Desde 
el Nido" 

Por: José Avalos Martínez 
10o CICOM. 

El fútbol profesional de la UPAEP entra en una etapa difícil al 
restar tan sólo 9 puntos por disputarse en el Campeonato Mexicano 
de Segunda División, y luchar por no descender a tercera. En esta 
situación se encuentran las Águilas, que dirige el profesor Raúl 
Zavala, que marcha en el último lugar de su grupo y que junto con 
Yautepec y Tabasco pelean por no irse a tercera división. 

Los últimos dos equipos tienen 20 y 21 puntos, por lo que se 
deduce que estos tres encuentros que faltan (dos de ellos contra 
Yautepec y Tabasco) serán de vida o muerte para los equipos. 

Si nos basamos en las últimas actuaciones de la UPAEP, nos 
atrevemos a escribir que los universitarios lograrán buenos resulta
dos y se mantendrán en Segunda División Profesional del Fútbol 
mexicano. De ser así, las Águilas para la siguiente temporada 
tendrán cambios, jugadores de fuerzas básicas que actúen con el 
equipo grande, proyectos que en departamento de integración 
universitaria tienen en mente y muchas cosas más. Pero lo que 
interesa realmente es el partido de este fin de semana, ya que de 
obtener un resultado favorable para las aspiraciones poblanas, la 
UPAEP combinado con otros partidos, está prácticamente salvados 
del descenso. 

¡Ojalá, los muchachos tienen con que sacar buenos puntos!, 
esperando que la presión no haga su aparición en estos últimos 
tres juegos. 

CONADEIP JUVENIL 

Cayeron en penales ante el Tec, de Monterrey. 

Águilas Subcampeón 
Después de un 

juego difícil y con oportu
nidades de Ambos la
dos, las Águilas UPAEP 
sucumbieron en los tiros 
penales por marcador de 
5-6 ante el Tecnológico 
de Monterrey (Campus 
Monterrey); con lo que 
nuestro representativo 
obtuvo el subcampeonato 
del torneo juvenil de la 
CONADEIP celebrado en 
las instalaciones del Ins
tituto Tecnológico de Es
tudios Superiores de 
Monterrey, campus 

Querétaro. 
El campeonato que 

duró poco menos de una 
semana contó con la par
ticipación de doce equi
pos, entre los que desta
có la UPAEP con un jue
go dinámico y moderno, 
dominador en varias oca
siones y de buen toque. 

En el primer en
cuentro eliminatorio, las 
Águilas enfrentaron a la 
U. de M., juego que se 
complicó un poco a los 

poblanos y que al final 
empataron 1-1. Para el 
segundo enfrentamiento, 
se midieron ante el 
ITESM campus León don
de dieron una exhibición 
de buen fútbol y vencie
ron con un 3-0 a los del 
bajío. 

La situación mar
chaba bien para los Agui
luchos y en su tercer 
partido obtuvieron otro 
empate, ahora ante los 
locales, en dicho juego 

' los poblanos tuvieron se
rias dificultades por las 
diversas circunstancias 
que se presentaron; pero 
finalmente el empate a 
dos goles fue valiosos 
para llegar a las semifi
nales. 

Ya en la semifinal, 
las expectativas de nues
tro representativo se acre
centaron, su rival en tur
no fue el Instituto 
Queretano de San Javier, 
quienes mostraron fuerte 
oposición durante todo el 
choque, aunque al termi

no del mismo el marca
dor favoreció a la UPAEP, 
para así llegar a la final 
donde enfretaría al Tec 
de Monterrey campus 
Monterrey. 

El juego en tiempo 
reglamentario finalizó 1 -
1, el cual permaneció 
hasta los tiempos extra. 
En la serie de penales, 
los Aguiluchos y el TEC 
mantenían el marcador 
en empate, hasta que el 
últ imo tirador de la 
UPAEP falló su disparo 
con lo que el título fue 
para los norteños. 

Cabe hacer men
ción que las Águilas tu
vieron una destacada par
ticipación dentro del cam
peonato celebrado en tie
rras queretanas, incluso, 
Rene Gómez Serrano 
alumno del 4oC del Ba
chillerato Centro Varonil, 
resultó campeón goleador 
llevándose el trofeo de 
los rompe redes. 
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